

Agosto 1, 2023



Estimados padres de la escuela secundaria:

Adjunto enviamos los horarios de las rutas de autobuses que prestan servicios a la escuela de su hijo(a). Por favor tome nota del horario, lugar, y número de ruta que le corresponde a su hijo(a). Los estudiantes deben estar listos y esperando para subir al autobús cinco minutos antes de la hora prevista de su llegada. Muchas rutas están diseñadas para que los estudiantes no tengan que cruzar una carretera principal para utilizar el autobús. Esto se indica en las descripciones de las rutas con "RSO" (right side only, en inglés; o sólo a la derecha, en español) junto a la anotación de la parada del autobús. Los padres no deben permitir que sus hijos(as) eludan esta medida de seguridad cruzando la calle para utilizar una parada de autobús diferente si hubiera una en su mismo lado de la calle. Los padres deben ponerse en contacto con el administrador de su parada si ningún autobús para en su misma calle. Los números de ruta aparecen en la ventanilla lateral del autobús.

Los alumnos que vivan a menos de dos millas de la escuela no tienen derecho a los servicios de transporte si existen rutas a pie que sean apropiadas para su edad. Las preguntas deberán ser referidas al supervisor(a) de transporte responsable de prestar servicios a su escuela. Su escuela o el sitio web de las Escuelas Públicas del Condado de Montgomery (MCPS) pueden proporcionarles la información de contacto del administrador de su grupo de transporte. Ciertas paradas de autobuses anteriormente programadas podrían haber sido eliminadas o relocalizadas para economizar en las operaciones. Se hacen todos los esfuerzos posibles por minimizar la inconveniencia para los estudiantes y los padres, y para proveer un nivel de servicio razonable. Ahorrar dólares de apoyo en el presupuesto permite proveer más recursos a los salones de clase.

Cuando las paradas de autobús están programadas en intersecciones, los estudiantes deberán pararse usando precaución y alejados del tráfico, a menos de 150 pies de la parada. *Los padres son responsables de mantener la disciplina y la seguridad en las paradas de autobús.* Los estudiantes que estén esperando autobuses pueden optar por pararse bajo garajes abiertos y garajes para protegerse de los elementos. Esto es aceptable únicamente si: (1) no altera la ruta; (2) no aumenta el número de paradas; (3) es aceptable para todas las partes implicadas; y (4) está razonablemente cerca de la parada habitual (de modo que un operador de autobús sustituto, no familiarizado con las disposiciones especiales, pueda localizar fácilmente a los alumnos). Atención: los operadores de autobuses sólo están autorizados a parar en las paradas designadas; no solicite paradas no autorizadas. MCPS obtiene ahorros sustanciales de combustible y otros ahorros operativos al limitar el número de paradas de autobús.

Las inclemencias del tiempo crean muchas dificultades para todos. No es posible proveer transporte adicional durante los meses de invierno o durante días lluviosos, y por esta razón, los estudiantes deberán vestirse debidamente. En caso que los autobuses no puedan llegar a las paradas designadas debido a acumulación de nieve y hielo, se recomienda a los padres que hagan arreglos con anticipación con los conductores del autobús para que los estudiantes que viven en estas áreas puedan subir al autobús en lugares alternativos, cuando sea necesario.

La conducta apropiada de los estudiantes es importante para la seguridad y comodidad de todos. Se recomienda a los padres que conversen acerca de la conducta con sus hijos regularmente para reforzar este mensaje. Es importante que todos los estudiantes sigan las reglas estipuladas en la campaña “*Ride by the Rules*” (*Guiarse por las Reglas*). Para más información al respecto, visite: <https://www.montgomeryschoolsmd.org/departments/transportation/rules/>. Atención: los estudiantes no deben llevar en el autobús animales, alcohol, tabaco, armas (incluidas las de juguete o de "imitación"), recipientes de vidrio ni explosivos.

El transporte de estudiantes solamente puede funcionar eficazmente si todos hacemos lo que debemos para que funcionen las cosas. Se necesita la ayuda y cooperación de los padres para ofrecer un sistema de transporte seguro a los estudiantes.

Atentamente,



Depot Manager

KE:ss

Anexos